

substance alimentaire saine, naturelle dont ils connaissent la provenance.

Les sociétés d'apiculture ont pour but d'encourager et de répandre un peu partout la culture des abeilles.

Dans notre province il y a quatre sociétés d'apiculture et toutes très florissantes.

Nous ne saurions assez encourager ces sociétés et redire l'importance et l'utilité des réunions des membres de **ces associations**. On y discute les questions se rapportant à cette industrie, on étudie les méthodes à suivre pour obtenir un meilleur résultat, on suggère différents moyens de faire connaître davantage la valeur du miel.

Après un ou deux jours de délibérations animées et convaincues, on possède une meilleure idée de la culture des abeilles et on retourne chez soi bien déterminé à utiliser les conseils qui nous ont semblé justes et raisonnables.

Nous conseillons donc fortement à tous les apiculteurs, petits ou grands, jeunes ou vieux, quels qu'ils soient de faire partie de ces associations.

Le proverbe dit vrai: L'union fait la force—et du choc des idées jaillit la lumière. Dans ces réunions chacun donne son idée et son expérience. Les plus âgés comme les plus expérimentés conseillent les plus jeunes—et ces derniers s'animent entre eux et deviennent pleins d'ardeur pour se livrer à cette culture si profitable à tous les points de vue.

Disons partout les bons effets des sociétés d'apiculture et faisons-en partie.

TRAITES ET REVUES APICOLES

Nous croyons être utiles à bon nombre de ceux qui ont eu la patience de nous lire, en leur indiquant quelques traités d'apiculture, qui renferment des renseignements beaucoup plus complets que ceux qu'il nous était possible de donner.

TRAITES

Le premier de tous est, sans contredit, l'A. B. C. de l'Apiculture, par A. I. et E. R. Root, traduction française de A. B. C. and X. Y. Z. of Bee culture, publié par